

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Christian Friedrich Schwartz und Peter ...

Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
Schwartz, Christian Friedrich
Dame, Peter

Tarangambadi, 01.07.1757-31.12.1757

23. Oktober 1757

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-184490

andere wenigen ihm in Herben Platz gelassen.
 Ach daß sie nur in Zukunft mit den frucht-
 baren Gnade treu umgehen, und alle reinen
 Spruchstücken des Herzens mehr und mehr
 lassen lassen, und dem guten Geist Gottes
 sich willig überlassen müßten! Seine junge
 Herzogin aus dem Lande, hat uns sonderlich
 mit ihren kindlichen Worten sehr verbindlichen
 Lösung und Ausführung des göttlichen Wortes, und
 innigen Bitten nach dem Herrn Jesu viel
 vergnügen gemacht. Sie befehlen in den letzten
 Tagen des Lebens, wodurch sie ^{mit} und erlöseten noch
 mehr zu dem Herrn Jesu gezogen werden. Dieser
 ungarische linke Gräber, der alle diese Bitten
 mit seinen allerbarmherzigen Blut zu seinen
 signatürten ~~erlöset~~ hat wolle seine Gnade in
 ihnen vernehmen, und sich keine von ihnen
 aus seiner Hand reissen lassen.

Das Begräbnis
des Fräuleins
und Gräber

Am 26^{ten} Octobr gingen Franz aus und nach
 Sengadenkerei, zu einem sehr sehr an demselben
 stand stehenden Willen am Baum, und hing an zu
 reimen, da man zu ihr kam, und das Gott, daß er
 sie sehr vergnügen möchte. Man hielt ihr in die Ar-
 de und verabschiedete sie vornehmlich um Vergabung der
 Sünden